

Dracos erste Liebe

Von Butterflydancer

Kapitel 2: Begrüßung

Erst mal HALLO *alle knuddel*

Als erstes möchte ich mich ganz doll bei Usher9 bedanken, sich hat mir die Kraft gegeben weiter zu machen.. *sniff*

Warum geht's in diesem Kapi??
(Lest die Überschrift hehehe!)

Ich werde übrigens versuchen jeden tag etwas hier hin zu schreiben ^^.
Ach ja bevor ich es vergesse: Kommis bitte!!!!

Kuchen verteile

Bis denne!

werde in der "Unbeteiligten Person" form schreiben

Die drei betraten die große Halle und setzten sich an ihren Tisch.

Das Mädchen was sie dabei hatten blieb unschlüssig stehen und wusste nicht so recht wohin. Da kam Prof. Snape zu ihr geeilt, ein paar grinsten schon als sie sahen dass er wie immer mies gelaunt war.

>Mensch Junge, setz dich an deinen Tisch und halt hier nicht den verkehr auf! < herrschte er die SIE an. >Ähm Professor ich...< wollte sie gerade antworten als sich eine Hand auf ihre Schulter legte.

>Die junge DAME gehört zu mir Severus! < sagte eine Hexe mit harten Gesichtszügen.

>Aber... bei Merlin, das ist ein Mädels? < sagte er und sah auf eine Bestimmte stelle und sah dabei aus als wolle er mal anfassen um das wirklich zu Prüfen.

>Ja und nun folgen sie mir bitte Ms. Claveline< sagte die Hexe.

>Das Mädchen leicht eingeschüchtert ging hinter ihr her. Plötzlich stoppte die Hexe und drehte sich zu dem Mädchen um. erschrocken sah die zukünftige Schülerin sie an. Aber dann merkte sie dass ihrer Lehrerin lachende Augen hatten und sie anstrahlte als gäbe es keinen Morgen mehr.

(warum??? lest weiter XD)

>ähm, ja, was passiert denn jetzt mit mir???< fragte das Mädchen nun schon wesentlich mutiger.

>Darf ich ihnen vorher etwas sagen? <

>Ähm, natürlich<

>Sie sehen ihrer Mutter sehr ähnlich...<

Das Mädchen schluckte hart,> s-s-s-ie kannten sie?? <

>Ja, aber ich werde später, zu einem besseren Zeitpunkt mit ihnen darüber reden. <
antwortete die Hexe.

>ich bin Prof. Mc Gonagall(?), der Herr vorhin war Prof. Snape und den Rest von uns
werden sie ja noch kennen lernen. <

>Ja, werde ich wohl< Lachte das Mädchen. Doch man sah ihr an das sie ihre Gefühle
überspielte bzw. unterdrückte.

>Sie werden mit den Erstklässlern in die Halle geführt, wenn ich sie aufrufe kommen
sie nach vorne setzten sich hin und setzen den Hut auf. Dieser sagt ihnen ihr Haus.
Dort gehen sie hin und setzen sich, der Rest kommt wie von selbst! < zitierte die
Professorin und ging dann die Erstklässler holen.

Das Mädchen stand und wartete. Als die Erstklässler aufgereggt tuschelnd und leicht
zitternd hinter der mächtigen Hexe hergingen, verzog das Mädchen die Schnute und
stapfte hinter ihnen her.